
 

 

          
国際ロータリー第２６７０地区徳島第２分区 

     
５月１７日 火曜日           Vol.４８５ 

 

         例会出席者    １６名 （会員数 28名）                             出席率 57.14％ 

         メーキャップ   地区大会                                 修正出席率 100％ 

                            

 

■会長挨拶（澤田会長） 

皆さんこんばんは。14日、15日の四国地区の会員大会にご出席ありがとうございました。私の年度の大きな行事は終了した

かなと思っております。しかしながら、この例会を含めて 7回の例会と、5月 28日、29日に、つるぎアルペンラリー美馬ロータリ

ークラブ創立 10周年記念大会が開催されます。同日に韓国で開催される世界大会へご出席の皆様、気をつけて行ってきてく

ださい。皆様におかれましても 5月は総会等も多くお忙しいとは思いますが私達の最低の義務でもあります例会への出席をぜひ

ともよろしくお願いいたします。次年度の執行部に対して士気を盛り上げて良いかたちでバトンタッチしたいと思っております。 

   

 

■幹事報告 （三好幹事） 

 ◇到着週報  阿波池田ロータリークラブ  

 ◇回覧資料  次週、職業訪問例会の案内  

         世界大会について 

           理事会の開催について 

 

 

 ■卓話 （重田会員） 

   ７月中旬に北海道に行ってきます。これから、なぜ行くようになったのかを話します。４０年ほど前に北海道の牧場を舞台にし

たドラマがありました。その影響ではないのですが、将来北海道で働きたいといったような作文を書きました。小学校６年生の頃

の話です。高校３年生のときのことですが、その作文を読んで覚えていた当時の三好町の助役さんが、県推薦で北海道の牧場

に研修に１，２年間行かないかという話を持ってきてくれました。軽い気持ちではあったんですが、その話に乗ることになりました。

行ったとことは、石狩金沢というところです。研修内容は牛の世話をすることでした。高校時代、牛の人工授精の資格を取ってい

ました。そんなこともあって勉強にもなるので行きました。行ってみるとそんなに甘いものではありませんでした。朝は５時に起き搾

乳から始まり、広大な農地を２人で面倒を見て、夜搾乳、遅いときでは１１時まで残業です。県の推薦で行っているので途中で

帰る訳にもいかない訳です。網走刑務所の方がましだと思うくらいの過酷な労働でした。４月４日に行って、初めての休みが８月

１５日でした。ひたすら寝ました。普段は残業で疲れているので、１か月風呂に入れないような環境でした。 

   ８月に札幌で、そういった研修生たちの集まりがありました。そこで聞いてみると、他の研修先は休みはあるし、そこまで過酷な

労働環境ではありませんでした。私たちの研修先は２人でしたが、この集まりに２人が出かけたら誰が餌をやるのかといった心配

もしなければならない状況でした。そんなこんなで１年が経ち、研修期間が終わり近づいた頃に親方にカナダに留学しないかとの

話がありました。しかしながら、そんな地獄のような生活をもう２年間もしなければならないのは耐えられないと思い断りました。今

となっては後悔しています。 

   無給だったんですが、その代わりに牛を１頭貰えることになりました。牧草は貨車に積んで持って帰るんですが、牛はトラックで

連れて帰るんですが、トラックの準備に半年かかり、帰ったのは２年経った頃になりました。北海道から牛と一緒に４日かかって帰

ってきました。 

   そのお世話になった親父さんが８８歳になったという知らせを貰ったので、顔を見に行くことになりました。妻と２人で行ってきま

す。 
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■ニコニコ 

廣澤会員 誕生日とゴルフコンペの報告 

中元会員 誕生日と結婚記念日 

長浦会員 誕生日 

杉原会員 孫が帰ってきました 少し例会を休んでしたこと等 

澤田会員 誕生日と結婚記念日 

遠藤会員 結婚記念日 

青木博会員 誕生日 

 

■ベストスマイル （川田 SAA） 

廣澤会員 ニコニコ２つに 

 

 次回例会                 ２０１６年５月２４日（火）１８:３０からレストラン西岡 

       プログラム     卓話 「大塚製薬工場予定地について」 美馬市プロジェクト推進課 課長 住友啓五様 

               

 欠席 小田会員 北室会員 七田会員 田中会員 田村会員 辻会員 戸島会員  

浪越会員 林会員  藤田会員 森会員  山内会員  

 

☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長までご連絡を

お願いします。 


